

Variation autour de l'EPN et de l'animation socio-numérique

"Les EPN sont morts , vivent les EPN" diraient certains (comme moi) qui aimeraient que le mot d'EPN puisse soit disparaître car trop connoté soit évoluer en même temps que les missions des structures qui les portent.

En attendant de m'étendre un peu plus sur le sujet, j'ai essayé d'illustrer 2 partis pris connexes :

- Celui de laisser l'appellation d'EPN dans le paysage en lui redonnant du sens;
- Celui d'une nette préférence pour l'appellation "d'animation socio-numérique" en lieu et place du terme "médiation numérique" qui est/a été nécessaire pour illustrer une évolution en cours mais qui est trop stigmatisé par ailleurs pour rester en l'état (médiation culturelle, médiation sociale,....)

Vos réactions sont les bienvenues...

Make your own [mind maps](#) with Mindomo.